



14 SEPTEMBRE 2020



JOURNAL ÉCOLE BEAUSOLEIL

La rentrée !



Nouvelles de la semaine

Chers parents de l'école Beausoleil,

Voici notre premier journal hebdomadaire de l'année. Ce journal a pour objectif de vous fournir les informations importantes pour la semaine à venir.

J'espère que vous avez eu un bon weekend et qu'avec vos enfants vous avez eu le temps de parler (en français) des deux premiers jours d'école!

School Messenger/Safe Arrival

Un courriel vous sera envoyé sous peu avec tous les détails du programme d'absences et retards nommé SafeArrival. Je me permets de vous rappeler l'importance de communiquer avec nous, via ce système, de l'absence ou du retard de votre enfant. Il est essentiel que nous puissions savoir avant 9h30 l'absence d'un de nos élèves. Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez les communiquer à ecole_beausoleil@csf.bc.ca

Distanciation

Merci à tous les parents venus conduire leur enfant d'avoir gardé une distanciation respectable avec les autres adultes. En tout moment, nous devons démontrer à nos élèves de la nécessité d'une telle pratique.

Transport

La secrétaire-trésorière du CSF (Lucie Pineau) a communiqué directement avec moi, vendredi, suite à la correspondance de votre Association de Parents (APÉ). Elle m'a assuré qu'elle ferait tout en son pouvoir pour aplanir nos défis.

Gourde

Nous rappelons à chaque parent de la nécessité de fournir une gourde d'eau remplie à son enfant. Par mesures sanitaires (Covid19), toutes les fontaines d'eau de l'école sont pour le moment condamnées.

Récréation à l'extérieur

Si les conditions météorologiques (fumée) ne s'amélioreraient pas dans les prochains jours, nous pourrions choisir de garder à l'intérieur tous nos élèves pour les différentes récréations de la journée.

Bonne semaine,

Pascale Bernier
Directrice



[CLIQUEZ ICI POUR VOIR LA
VIDÉO DU MESSAGE AUX
ENFANTS DE MME VALISE,
NOTRE BIBLIOTHÉCAIRE
EXTRAORDINAIRE !](#)

